
様式第3号(第9条関係) 

会議結果 

 次の附属機関等の会議を下記のとおり開催した。 

附 属 機 関 等 の 名 称  みよし市児童育成計画審議会 

開 催 日 時  平成３０年１１月２２日（木）午前１０時から１１時まで 

開 催 場 所  みよし市役所 ２階 ２０１会議室 

出 席 者 

 （委員） 

小沢会長、梅川委員、柴田委員、山内委員、山﨑委員、 

松本委員、近藤委員、正亀委員 

欠席：馬渕委員、愛甲委員、山本委員、久野委員、 

谷澤委員、松永委員 

（事務局） 

 林子育て健康部長、加藤次長、小嶋指導保育士、 

城子育て支援課主幹、木戸副主幹、岩下副主幹 

（傍聴者） 

 なし 

次 回 開 催 予 定 日  平成３１年２月２６日（火） 

問 合 せ 先  子育て健康部子育て支援課 

下 欄 に掲載 す るもの 
・議事録全文 

・議事録要約 
要約した理由 

 あいさつ及び資料の 

説明を省略 

審 議 経 過  別紙 会議録のとおり 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

平成３０年度第１回みよし市児童育成計画審議会会議録 

日 時 平成３０年１１月２２日（木）午前１０時から午前１１時まで 

場 所 市役所２階２０１会議室 

出席者 

【出席】小沢志江子会長、梅川小夜子委員、柴田祥正委員、山内陽二委員、 

山﨑美穂委員、松本美佐委員、近藤浩美委員、正亀知子委員 

【欠席】馬渕妙子委員、愛甲里恵委員、山本さつき委員、久野泰生委員、 

谷澤智子委員、松永聡委員 

事務局 
林子育て健康部長、加藤子育て健康部次長兼子育て支援課長、小嶋指導保育士、城主幹、岩

下副主幹、木戸副主幹 

 

１ 委嘱状交付 

２ 会長あいさつ  

３ 議題 

(1)みよし市児童育成計画策定に係るアンケート調査の実施について 

(2)計画策定スケジュールについて 

 

 [事務局] 【議題１ みよし市児童育成計画策定に係るアンケート調査の実施について 

説明】 

 [小沢会長] 

何かご質問、ご意見はありますか。 

［山内委員］ 

   調査票の回収率は、どの程度見込んでいますか。また、調査票のポルトガル語訳を作成

する予定はありますか。 

[事務局] 

   アンケートのうち、郵送で実施するものについては６０％を目標としています。また、

学校を通して実施するものについては１００％に近い数値を期待しています。 

  なお、郵送による対象者には、締切前に御礼状を送付します。文面には、まだお済みで

ない方への勧奨を書き加えて、回収率アップにつなげたいと考えています。 

  また、アンケートは、英語版とポルトガル語版を作成します。 

[松本委員] 

   調査の中で性別を問うことがあるが、回答の仕方に悩む子がいるので、男・女・その他

という書き方にするなど配慮していただけるといいと思います。 

[事務局] 

   今回の調査で性別を聞くものがありますが、男・女・答えたくないという回答欄となっ

ています。 



[梅川委員] 

  生活調査の小学生用の中で、問１６と問１７のつながりがよく分からないのですが。 

［事務局］ 

問１６の選択肢を変更したため、問１７も変更が必要でした。意味がつながるように

修正いたします。 

[松本委員]  

  朝食を食べない児童が増えていて、学校で朝食を食べられるような取り組みもされてい

ると聞きます。朝食を食べない理由も把握できると良いと思うので、食べたくないからな

のか、食べたいけれども食べるものが無いからなのか、その辺りも聞けたらいいと思いま

す。 

[山内委員] 

  三好丘小学校では、朝食に関するアンケートを実施しており、朝食を食べていないと回 

答した児童が６％いました。全校生徒が約５００人いますから３０人程の生徒が何らかの 

理由で朝食を食べていません。他校にも朝食を食べて来ない児童はたくさんいると思われ

るので、食べない理由を聞くことはいいと思います。 

[小澤会長] 

  私が以前、保育指導に行った園で、おなかが痛いと言って寝ている子がいました。その

子は、給食の時間になったらすっと起き上がり教室に行って給食を食べました。その様子

が普通ではないと感じたため声をかけると、おなかが痛かったのではなく、朝食を食べて

いなくておなかがすいていたことが分かりました。しかし、担任の先生には、そのことを

隠していたため、園では体調が悪いと思っていたようです。このように朝食を食べていな

いことを隠すのには、様々な理由があると思うので、調査で朝食を食べない理由を聞く項

目が入るのはいいと思います。 

[事務局] 

ありがとうございます。朝食を食べない理由も把握できる設問を追加します。 

［正亀委員］ 

回答内容についてはプライバシーが守られると思いますが、調査票に番号があったりす

ると、個人が識別されないか不安になるので、そういったことが無いようにしてほしいと

思います。 

 [事務局]  

  回答の集計に当たって、同じ世帯の子どもと保護者のものだと分かるように番号をつけ

る予定でしたが、番号等は付けず、他の方法を検討します。 

[松本委員] 

  発達障がいや知的障がいの子どもが、児童発達支援事業所よつばに通いながら、幼稚園

や保育園にも通えるような環境を整えてほしいと思います。 

[事務局] 

  幼稚園や保育園での集団生活が困難なお子さんはよつばに通っていますが、同時入園は

できないので、よつばで訓練を行って、幼稚園や保育園での集団生活ができるようにな

れば、よつばを卒園して幼稚園や保育園に入園することになります。今後、ご意見のあ

りました環境を整えることができるか検討していきたいと思います。 



 [小沢会長]  

  他に何かございますか。 

  無いようでしたら、（２）計画策定スケジュールについて説明をお願いします。 

[事務局] 【議題２ 計画策定スケジュールについて 説明】 

[小沢会長] 

  何か質問はございませんか。無ければ、これで議事を終了したいと思います。どうもあ

りがとうございました。 

 


